

El Lunes a las 10.30 Recibirá en Triunfo al Conductor

LA ESPERADA RUBRICA AFECTA A PERÓN

Esta Tarde los Presidentes Proceden a Inaugurar la Ciudad Eva Peron

Dos Pueblos Unidos Marchan en Pos de un Destino Común

Ha terminado en la mañana de hoy la visita del primer magistrado argentino, general Juan Perón, a la tierra hermana de Chile. En los caminos de la nación trasandina, el mandatario recogió el fervor de un pueblo y muestras de una amistad fraternal de esas que lanzan la semilla para acciones conjuntas a lo largo de los siglos. Ambos pueblos, como señaló con frase feliz el general Perón, "tienen un siglo en pasado y seguramente muchos en porvenir". Ese futuro y el metal magnífico con que será forjado es el que se retempló en el curso de estas inolvidables jornadas, y ello explica la emoción del general Juan Perón al saludar en la estación ferroviaria, esta mañana, a la densa muchedumbre que lo despedía y saludaba igualmente al presidente chileno, general Carlos Ibáñez del Campo, con quien tomó el tren especial para llegar a tierra argentina en las primeras horas de la tarde. Mitad de la jornada en Chile, la otra mitad en nuestro suelo, el repetido abrazo de los mandatarios sella con este nuevo simbolismo el reencuentro de los pueblos. Y la Villa Eva Peron, que evoca el nombre, el esfuerzo y el amor de una extraordinaria mujer por su pueblo, habrá de recibirlos con el mismo ímpetu con que fueron saludados en Santiago, en Concepción, en Valparaiso, en Huachipato; con el mismo fervor que habrá de encontrar el general Ibáñez en nuestra tierra y con el que le brindará toda la Nación Argentina al general Perón a su retorno a la capital.

Partió el general Perón, a las 8.5
SANTIAGO DE CHILE, 26 (A.L.). — A las 8.5 de esta mañana partió de esta ciudad el general Perón. Cinco minutos antes había llegado a la estación Maipo, en compañía del presidente de Chile, general Ibáñez y los ministros de Relaciones Exteriores y de Asuntos Exteriores, señor Remón y doctor Borlenghi, y otros funcionarios del país hermano. Poco después llegó el ministro del Interior, señor Borlenghi, y otros miembros de la representación chilena, el vicepresidente de Chile en el ejercicio del Poder Ejecutivo doctor Del Pedregal, se hizo presente en compañía de su esposa y de miembros del gabinete.

Le rindieron honores militares
Un batallón del ejército con banda de música rindió los honores correspondientes. Al llegar el general Perón a la estación, un clarín dio un toque de atención. El público que llenaba los andenes y se extendía a ambos lados de la estación, ovacionó al general Perón. El presidente de los argentinos vestía traje de calle e iba acompañado por el general Ibáñez con uniforme militar, el ministro de Defensa Nacional, general Ardón Parra, otros funcionarios del gobierno chileno, ministros, jefes y oficiales en compañía del embaajador argentino, doctor De Cruz Herrero, señoras de los presidentes.

A las 9 en punto, la banda militar dejó oír el Himno Nacional chileno, e inmediatamente después el Himno Nacional argentino, que fue coreado por el público y los integrantes de la comitiva presidencial.

Despedida del presidente argentino
El general Perón se despidió entonces de los ministros y jefes militares y de los altos funcionarios, siendo cariñosamente abrazado por los mismos, mientras que la multitud que se agolpaba en los andenes vitoreaba al Conductor de la Nueva Argentina.

A las 9.30, partió el tren presidencial con rumbo a la Villa Eva Perón en las Cuevas, la que es alcanzada aproximadamente a las 15. hora argentina, entre los acordes de la marcha "Salvemos a la Patria" y la entusiasta ovación del pueblo, que así hasta a despedir a los mandatarios.

Poco antes de mediodía, el tren presidencial arribó a los Andes, de donde continuó viaje a las 12.15.

Una gran ovación los saludó en Los Andes
SANTIAGO DE CHILE, 26 (A.L.). — Alrededor de las 10.30, hora local, llegó al empalmé ferroviario de Los Andes el convoy en el que viajan los presidentes de la Argentina y Chile, generales Juan Perón y Carlos Ibáñez del Campo. La multitud entusiasta y clamorosa saludó a los dos jefes que hicieron abandono del convoy para trasladarse al Traasandino, en que los aguardaban en el ferrocarril.

Fuerzas del ejército rindieron los honores, mientras eran ejecutados los himnos de los dos países.

Instantes más tarde, el tren prosiguió su marcha en demanda de la estación de Juncal.

Los presidentes pasan por Juncal
SANTIAGO DE CHILE, 26 (A.L.). — Exactamente una hora y quince minutos después de haber salido de Los Andes el convoy en el que viajan los presidentes de la Argentina y Chile, en la penúltima estación de Juncal y siguió la marcha hacia la Villa de Parí.

Numerosos pobladores de la zona se congregaron en las proximidades de la vía, saludando a los jefes de Estado cuando se asomaron a la ventanilla del vagón.



LA CIUDAD DEL MILAGRO. - Villa Eva Peron, en Mendoza, surgió por el milagro de una voluntad y de un amor al pueblo insuperables, puesto en juego por una mujer que ha pasado la gloria y ha vivido en el anonimato, el nombre de una mujer que ha pasado la gloria y ha vivido en el anonimato, el nombre de una mujer que ha pasado la gloria y ha vivido en el anonimato.

Visitará Perón un Hotel de la CGEC en Espallata
El presidente de la Nación, general Perón, a su regreso de Chile, procederá el domingo, a su paso por Espallata, a visitar especialmente por la Confederación General de Empleados de Comercio, a Confederación nacional de empleados de Comercio, que tiene su sede en el hotel Presidente Perón, que durante su estadía en el primer mandatario en el primer viaje de su mandato.

En representación de la Confederación General de Empleados de Comercio, rendirán homenaje al general Perón la esposa del ministro del Interior y secretario general de la Confederación de Empleados de Comercio, señora Clara M. de Borlenghi; el subsecretario general de dicho sindicato, diviso nacional José M. Archambuloa; miembros de la comisión directiva. Numerosas delegaciones del Centro de Empleados de Comercio, filial de la Confederación en Mendoza, irán en sus días con motivo del acto hasta Espallata.

5a 40
CENTAVOS
CADA COPIA
U. S. PAIS
JUN 26 8 00 P.M.
MATERIAL BOTANICA
EL 19 DE FEB. DE 1953

DIOME ME FUE NOBRE VUESTRA CIUDAD COMO A UN TABARNO SOBRE UN NOBLE CABALLO PARA FICARLO Y TENERLO DESPIERTO (Soyuz)

El Diario "El Mundo" para toda la República - Inscrito en el Registro Nacional de Propiedad Intelectual con el N° 308.156

AÑO XL * * BUENOS AIRES, JUEVES 26 DE FEBRERO DE 1953 * * N.° 13.795



La Entrevista Dió Excelentes Frutos

HOY puso término a su visita de una semana a la República de Chile, el presidente de los argentinos, general Perón, constituyen hechos singulares en esta época agitada por profundas divisiones y marcada con el signo de ambiciones y hegemonías. En el cuadro de la lucha mundial de los pueblos por su autodeterminación, en medio de agitados combates contra absorbente monopolio, potencias imperiales, imperialistas, la unión de Chile y Argentina, para alcanzar objetivos comunes de paz, de justicia y de bienestar, cobra una trascendencia que alcanza por igual a los argentinos y a los chilenos, porque a todos estimula con su ejemplo para proseguir su camino de libertad y emancipación.

Estos también han sellado un pacto tácito con sus Condesados, que se acuerdan su voluntad de no medir ningún sacrificio que sea necesario para liberar el continente de los monopolios y trusts que lo oprimen, para mantener la paz y la unión entre los pueblos, para desarrollar sus fuentes de riquezas y promover el bienestar general y la justicia social.

La hermandad argentino-chilena ha encontrado la base permanente que la hará invulnerable en la unión

LA JIRA TRIUNFAL. - Realizada por Chile, retornó el presidente de la Argentina, general Juan Perón, y el de Chile, general Carlos Ibáñez del Campo. En el curso del viaje encuentran a un pueblo emocionado que brinda la más fraternal acogida y que saluda al justicialista simbolizado por el mandatario argentino, y a la nueva conciencia creada en el país hermano en torno al general Ibáñez, con fervores y sentimientos que trascienden a los límites de la amistad personal.



LLEGA A LA UNIVERSIDAD
Acompañado por destacados personalidades de ambos países, llega el primer mandatario argentino, general Juan Perón, a la Universidad de Santiago en el día de hoy.

La Estadística se Computa por Éxitos
SANTIAGO DE CHILE, 26 (A.L.). — (De nuestro enviado especial) Esta mañana, entre ovaciones y vítores de inmensa multitud que llenaba los andenes y los techos altos de la estación Maipo, partió de Santiago el general Perón iniciando el regreso a nuestro país.

La estadística relativa y registrada ha sido la continuidad en Chile. Desde que llegó a Santiago, el 20 del actual, para ser recibido por el presidente de Chile, general Ibáñez, y por el general Ibáñez con los honores debidos al coronel en los labios Perón, ha sido más que suficiente su nombre y testificar el entusiasta amor que determina en el pueblo chileno la Nueva Argentina.

A la unidad
Primeros los argentinos que al escuchar el nombre de Chile, el fraternal abrazo que se dio en el momento de la partida, el entusiasmo que se manifestó en el momento de la partida, el entusiasmo que se manifestó en el momento de la partida, el entusiasmo que se manifestó en el momento de la partida.

Por triunfos
La estada de Perón en Chile, no se cuenta por días, se cuenta por triunfos, que unta e identifica al general Perón con la patria en estas ligas hermanadas como idénticas, desde aquel 12 de Octubre de la epopeya nacional a Perón con la patria realista.

Provocó alarma y Causó Daños Considerables un Incendio en Lanús Golpeó a su mujer Después de Prender Fuego a la Casa se Dió a la Fuga

El Dramático Suceso se Produjo en Berazategui

La policía de Berazategui está actuando con motivo de un dramático suceso ocurrido hoy a las 10.30 en la localidad. Un individuo que estaba a su esposa, tras sostener con ella una violenta discusión la atacó a continuación provocando un incendio en su modesta vivienda, que quedó totalmente destruida. El autor del hecho se dió a la fuga y se realizó varias averiguaciones para determinar, entre otras, las actuaciones sumarias correspondientes y se informó de lo ocurrido al jefe de turno.

● Frecuentes disputas
Causado por una discusión que se produjo en la casa de la familia, se produjo un incendio que destruyó la vivienda. El suceso ocurrió a las 10.30 de la noche, cuando el individuo que estaba a su esposa, tras sostener con ella una violenta discusión la atacó a continuación provocando un incendio en su modesta vivienda, que quedó totalmente destruida. El autor del hecho se dió a la fuga y se realizó varias averiguaciones para determinar, entre otras, las actuaciones sumarias correspondientes y se informó de lo ocurrido al jefe de turno.

Estallaron Cinco Tanques Conteniendo Inflamables

● A las 11.30, por causas que la policía de la sección de Lanús trata de establecer, estalló un tanque que contenía inflamables, produciendo un incendio que destruyó la vivienda de la familia de Lanús, instalada en la calle Posadas número 335. El automóvil particular que se encontraba estacionado en la casa, sufrió un incendio que destruyó la vivienda y la explosión causó alarma en la popular barriada.

● Acuden los bomberos
Requeridos los servicios de los bomberos voluntarios, acudieron a la casa de Lanús, donde se produjo el incendio. Los bomberos actuaron con prontitud, logrando controlar el fuego y evitar que se propagara a otras viviendas de la barriada. El incendio se produjo a las 11.30 de la noche, cuando el tanque que contenía inflamables estalló, produciendo un incendio que destruyó la vivienda de la familia de Lanús, instalada en la calle Posadas número 335. El automóvil particular que se encontraba estacionado en la casa, sufrió un incendio que destruyó la vivienda y la explosión causó alarma en la popular barriada.

Se será Huésped de Honor el Alcalde de Nueva Orleans

● El Sr. J. B. G. de la ciudad de Nueva Orleans, será huésped de honor del Sr. J. B. G. de la ciudad de Buenos Aires, durante su visita a esta ciudad. El Sr. G. de la ciudad de Nueva Orleans, será huésped de honor del Sr. J. B. G. de la ciudad de Buenos Aires, durante su visita a esta ciudad. El Sr. G. de la ciudad de Nueva Orleans, será huésped de honor del Sr. J. B. G. de la ciudad de Buenos Aires, durante su visita a esta ciudad.

Hubo un Muerto y Cuatro Heridos en un Choque Cerca de Mar del Plata

● Un grave accidente de tránsito conculca a un automóvil que chocó con un ómnibus y como consecuencia de la colisión, resultó una persona muerta y hubo cuatro heridos. El accidente ocurrió en la ruta nacional número 2, a la altura del kilómetro que precede a Mar del Plata. El automóvil particular que chocó con el ómnibus, se encontraba viajando a gran velocidad cuando se produjo el choque. Como consecuencia de la colisión, resultó una persona muerta y hubo cuatro heridos. El accidente ocurrió en la ruta nacional número 2, a la altura del kilómetro que precede a Mar del Plata.



INDUSTRIALES. — Los señores Rosell C. Hodgson y la señora Herbert E. Jones y señora, en un momento de su estancia en Buenos Aires, Argentina.

Prosigue con Exito la Divulgación de Plan

● Los diversos organismos se levantan a la campaña nacional de divulgación del Plan Quinquenal. El Sr. J. B. G. de la ciudad de Buenos Aires, durante su visita a esta ciudad. El Sr. G. de la ciudad de Nueva Orleans, será huésped de honor del Sr. J. B. G. de la ciudad de Buenos Aires, durante su visita a esta ciudad.

Se dará a publicidad el Noticioso de los Restos

● El Sr. F. L. Mendel, director de los restos de la ciudad de Buenos Aires, dará a publicidad el noticioso de los restos. El Sr. Mendel, director de los restos de la ciudad de Buenos Aires, dará a publicidad el noticioso de los restos. El Sr. Mendel, director de los restos de la ciudad de Buenos Aires, dará a publicidad el noticioso de los restos.

Falsos Policías Estafaron al Autor de un Contrabando

● Un caso de estafa, en el que el autor de un contrabando fue estafado por falsos policías. El Sr. J. B. G. de la ciudad de Buenos Aires, durante su visita a esta ciudad. El Sr. G. de la ciudad de Nueva Orleans, será huésped de honor del Sr. J. B. G. de la ciudad de Buenos Aires, durante su visita a esta ciudad.

Multas y Arrestos a 16 Premistas

● Se aplicaron multas y arrestos a 16 premistas. El Sr. J. B. G. de la ciudad de Buenos Aires, durante su visita a esta ciudad. El Sr. G. de la ciudad de Nueva Orleans, será huésped de honor del Sr. J. B. G. de la ciudad de Buenos Aires, durante su visita a esta ciudad.

Organizan el XII Torneo de Ajedrez de Necochea

● El Club Ajedrez Necochea organiza el XII Torneo de Ajedrez de Necochea. El Sr. J. B. G. de la ciudad de Buenos Aires, durante su visita a esta ciudad. El Sr. G. de la ciudad de Nueva Orleans, será huésped de honor del Sr. J. B. G. de la ciudad de Buenos Aires, durante su visita a esta ciudad.

La Fraternidad

● La Fraternidad, sociedad del personal ferroviario de Buenos Aires, organiza una campaña de recaudación. El Sr. J. B. G. de la ciudad de Buenos Aires, durante su visita a esta ciudad. El Sr. G. de la ciudad de Nueva Orleans, será huésped de honor del Sr. J. B. G. de la ciudad de Buenos Aires, durante su visita a esta ciudad.

El Plan Regulador de Espallada se Activa

● El Plan Regulador de Espallada se activa. El Sr. J. B. G. de la ciudad de Buenos Aires, durante su visita a esta ciudad. El Sr. G. de la ciudad de Nueva Orleans, será huésped de honor del Sr. J. B. G. de la ciudad de Buenos Aires, durante su visita a esta ciudad.

Auxiliar a Dos Andinistas que se Accidentaron

● Se auxilió a dos andinistas que se accidentaron. El Sr. J. B. G. de la ciudad de Buenos Aires, durante su visita a esta ciudad. El Sr. G. de la ciudad de Nueva Orleans, será huésped de honor del Sr. J. B. G. de la ciudad de Buenos Aires, durante su visita a esta ciudad.

La temperatura de Hoy ha Sido Infernal: 36,8

Q'ue es la temperatura del día, si se ve y ha calma fría, en el aire, nos quema la piel, si, además, se acompaña de una fuerte presión atmosférica, nos convulsiona en el pecho y nos hace sentir un calor que no es el de la temperatura, sino el de la presión. Por otra parte, el caso de la temperatura ha sido infernal, ya que la temperatura ha sido de 36,8 grados centígrados, lo que es una temperatura muy alta para esta época del año. Este calor infernal ha causado molestias a muchas personas, especialmente a quienes sufren de problemas respiratorios o de presión arterial. Se recomienda mantenerse hidratado y evitar salir a las calles durante las horas más calientes del día.

VENTA DE VINO DE MESA A Precios Económicos

MASANA proseguirá en esta capital, el Gran Buenos Aires y la ciudad de Ezeiza, la venta de vino común de mesa a precios económicos. A tales efectos el Ministerio de Industria, Comercio y Negocios Internacionales, ha dispuesto que se realice la siguiente lista de precios:

- En la Capital Federal:
 - Agencia de Ventas de Masana, 1000 litros, \$ 100.000
 - Agencia de Ventas de Masana, 500 litros, \$ 50.000
 - Agencia de Ventas de Masana, 250 litros, \$ 25.000
- En la ciudad de Ezeiza:
 - Agencia de Ventas de Masana, 1000 litros, \$ 100.000
 - Agencia de Ventas de Masana, 500 litros, \$ 50.000
 - Agencia de Ventas de Masana, 250 litros, \$ 25.000

CON LA LENGUA FUERA

¡Y FANJO QUE SE LEVE EL BAMBITO!

¡NO AQUINTE SU LENGUA EN LOS BARRIOS DE LOS NEGRO!

¡NO AQUINTE SU LENGUA EN LOS BARRIOS DE LOS NEGRO!

¡NO AQUINTE SU LENGUA EN LOS BARRIOS DE LOS NEGRO!

El Capatza de una Fábrica ha Robado Anulinas por \$ 101.000

Un representante de la Fábrica Argentina de Anulinas, que se encuentra instalada en la calle Rocha, ha sido detenido por el robo de anulinas por un valor de \$ 101.000. El robo fue cometido por el capatza de la fábrica, quien se apropió de las anulinas de la fábrica. El caso fue denunciado por el gerente de la fábrica y se inició una investigación por parte de la policía. El capatza fue detenido y se le incautaron las anulinas robadas. El caso se encuentra en trámite judicial.

QUIERE UD. COMPRAR CASA NEGOCIO - TERRENO - Etc.

Consulte Nuestra Sección Clasificados, Página 6

LA TEMPERATURA DE HOY HA SIDO INFERNAL: 36,8

Q'ue es la temperatura del día, si se ve y ha calma fría, en el aire, nos quema la piel, si, además, se acompaña de una fuerte presión atmosférica, nos convulsiona en el pecho y nos hace sentir un calor que no es el de la temperatura, sino el de la presión. Por otra parte, el caso de la temperatura ha sido infernal, ya que la temperatura ha sido de 36,8 grados centígrados, lo que es una temperatura muy alta para esta época del año. Este calor infernal ha causado molestias a muchas personas, especialmente a quienes sufren de problemas respiratorios o de presión arterial. Se recomienda mantenerse hidratado y evitar salir a las calles durante las horas más calientes del día.

El Capatza de una Fábrica ha Robado Anulinas por \$ 101.000

Un representante de la Fábrica Argentina de Anulinas, que se encuentra instalada en la calle Rocha, ha sido detenido por el robo de anulinas por un valor de \$ 101.000. El robo fue cometido por el capatza de la fábrica, quien se apropió de las anulinas de la fábrica. El caso fue denunciado por el gerente de la fábrica y se inició una investigación por parte de la policía. El capatza fue detenido y se le incautaron las anulinas robadas. El caso se encuentra en trámite judicial.

